
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/012/2019 
 
 

 Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 21.03.2019 
 

Zu Punkt 14: Anfrage Entwicklung Glasfaserausbau im Kreis Mettmann 

 
KA Küppers betont den aus seiner Sicht aus technischen Gründen zwingend notwendigen 
Breitbandausbau im Kreis Mettmann. Er appelliert an alle Ausschussmitglieder, das Thema 
Glasfaserausbau in die politische Diskussion in jeder kreisangehörigen Stadt zu integrieren. 
KA Köster-Flashar äußert sich dahingehend, dass der Glasfaserausbau in Hilden sukzessive 
vorangebracht wird. 
 
Die Verwaltung nimmt zu den zwei von Hr. Küppers gestellten Fragen: 
 
1.Wie viele Bürger und Haushalte sind via FTTH oder FTTB an ein Glasfasernetzwerk 
angeschlossen? Wie viele davon mit einem FTTC Anschluss?  
2.Wie viele FTTH oder FTTB Anschlüsse sind für wie viele Bürger in welcher Stadt in Planung und bis 
wann? 
 
folgendermaßen Stellung: 
 
Der Verwaltung liegen keine Datenquellen vor, noch können die notwendigen Daten auf andere Weise 
beschafft werden, um die Fragen beantworten zu können. 
 
Zum Inhalt wird auf die mit dem Einladungsschreiben versendete Anfrage verwiesen. 
Anfrage der Gruppe PIRATEN im Kreistag vom 13.02.2019 
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